

# *Le ministre des Affaires étrangères de la Syrie dénonce le fait que les États-Unis protègent le terrorisme*

---



Damas, 3 octobre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Syrie, Walid Al Moalem, a dénoncé le fait que les États-Unis combattent et luttent contre tout dans ce pays arabe sauf contre le terrorisme et qu'ils protègent le groupe terroriste État Islamique à la frontière avec l'Irak.

Dans une interview accordée à des médias syriens, Walid Al Moalem a relevé que ceux qui ont conspiré contre le peuple de son pays doivent se rendre compte de l'échec de telles prétentions et que les liens avec la Russie et avec l'Iran en sont à leur meilleur moment et qu'ils ne sont pas négociables.

Le chef de la diplomatie syrienne s'est référé aussi à la crise dans la province d'Idleb. Il a signalé que l'on espère que les bandes terroristes déposeront leurs armes lourdes et moyennes avant décembre prochain.

Par ailleurs, des sources militaires ont annoncé la fin de la remise par la Russie à la Syrie du complexe de missiles S-300, y compris de 3 unités de cette technique.

L'équipement permettra de créer un système de défense antiaérienne échelonnée et de fermer complètement l'espace aérien syrien aux attaques israéliennes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173029-le-ministre-des-affaires-etrangees-de-la-syrie-denonce-le-fait-que-les-etats-unis-protigent-le-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**